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16.09.2003

Soggetto: 12° Riunione “Gas Pachacuti”

Luogo: Dopolavoro “il Boschetto”

Partecipanti :

Alba, Alessandro, Claudia, Paolo, Renzo, Roberto, Sergio

Agenda

1. Ordine del Giorno
2. Azioni aperte da precedenti riunioni
3. Un logo per Pachacuti
4. Acquisto patate
5. Harambee e CTM-Altromercato
6. Situazione prodotti / Pachapaniere

6.1. Biscotti di Pamparato
6.2. Amari del “Club del Naturista”
6.3. Uova / Polli
6.4. Arance
6.5. Mele
6.6. Altra frutta e verdura in genere
6.7. Olio d’oliva
6.8. Miele
6.9. Riso / Pasta

7. Prossima riunione GAS

Punto 1  – Ordine del giorno

La riunione si è svolta come consuetudine presso la società dopolavoristica “il Boschetto” di Nichelino ed è iniziata alle
21.20, con l’ordine del giorno sopra riportato in agenda. Essendo saltata la riunione nel mese di agosto per le vacanze
estive dei soci, la parte premiante è stata dedicata all’esame della situazione acquisti/fornitori.
E’ questa la nostra dodicesima riunione, e la cosa significa che Pachacuti è ormai qualcosa di vivo da un anno.

Punto 2  –  Azioni aperte da precedenti riunioni

Az. 10.2 –  Almacabio … verifica disponibilità presso “Cooperativa Il Ponte” (Alessandro, Renzo, Roberto)
L’azione era stata sospesa per periodo ferie. L’argomento non è stato affrontato probabilmente anche perché (vedasi
punto 5) il discorso Almacabio potrebbe essere risolto diversamente.

Az. 11.1 –  Ripianamento debiti/crediti senza cassa virtuale (TUTTI)
Azione chiusa. Una buona parte delle pendenze sono state risolte in serata tra i presenti.

Az. 11.2 –  Contatto con Laguzzi per acquisto patate (Alba)
Azione in corso. Vedi anche punto 4 agenda

Az. 11.3 –  Regolamento Pachacuti: distribuzione (Paolo) e commenti (TUTTI)
Azione chiusa. Dopo la riunione di luglio in cui il regolamento è stato letto ed in pratica approvato nella sua nuova
stesura, non si sono ricevuti altri commenti sull’argomento. A questo punto quindi il lavoro del gruppetto dedicato
dovrebbe considerarsi finito e il regolamento dovrebbe essere considerato “ufficiale e pronto per una eventuale
introduzione sul sito se così si dovesse decidere”.
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Az. 11.4 –  Mailing list … uso e/o abuso (TUTTI)
Azione chiusa. In realtà il problema in parte resta, diversamente visto e vissuto tra: a) chi usando troppo la mail procura
anche non volendolo spamming; b) chi per ovvi e logici motivi non riesce a seguire il flusso di comunicazioni a volte
elevato; c) chi in ogni caso risponde molto raramente indipendentemente sia dal motivo che dal livello di
coinvolgimento dell’argomento; d) chi, a volte, di queste risposte avrebbe bisogno ma purtroppo non le riceve.

Az. 11.5 –  Biscotti di Pamparato (Alessandro)
Azione chiusa. Vedi anche punto 6.1 agenda

Punto 3  –  Un logo per Pachacuti

Paolo mostra ai presenti una serie di possibili loghi per il nostro GAS Pachacuti, preparati su PC da Barbara M. Come è
logico ognuno ha le sue preferenze e iniziano a emergere anche alcuni suggerimenti su mix delle proposte attuali per
ottenerne altre che piacciano ancora di più e possibilmente a tutti.
Ci si accorda sul fatto che Paolo esponga a Barbara le idee emerse e che distribuisca attraverso e-mail le possibilità
attuali in modo che tutti ci si pensi. L’idea è di pervenire a breve tempo a qualcosa di simpatico e di sceglierlo come
nostro logo ufficiale, magari entro o alla prossima riunione.

Azione 12.1 – Paolo (spedire loghi) – TUTTI (contribuire con idee/proposte)

Punto 4  – Acquisto patate

L’acquisto delle patate, prospettato alla riunione di luglio, è stato seguito da Alba che ha preso contatti ed accordi con
Laguzzi, il nostro fornitore che già ci procura miele e confetture.
Il gruppo ha raccolto richieste per un acquisto di circa 250 Kg di patate che verranno consegnate presumibilmente
giovedì 18 settembre 2003 nel pomeriggio. Occorre un posto dove farle portare ed una persona che le tenga per il
(breve) periodo che occorre a tutti per andare a recuperare la propria parte: Claudia si offre per questo.

Azione 12.2 – Claudia (ritirare le patate) – TUTTI (andarsele a prendere in tempi ragionevoli)

Punto 5  – Harambee e CTM-Altromercato

Questo punto era stato già discusso in luglio ed ora si tratta di prendere una decisione sul fatto di: continuare a
collaborare (contatto/ acquisti/ …) con la bottega di Trofarello, o stabilire un nuovo rapporto con la bottega di C.so
Giambone (Torino), oppure ancora cercare di mantenere in piedi i rapporti con entrambe.
Tanto per ricapitolare possibili pro e contro:
- Bottega di Trofarello:

- Conosciamo già chi abbiamo di fronte e come funziona
- il rapporto offerto è però abbastanza esclusivo (solo prodotti CTM-Altromercato)
- ci risulta un po’ ostico accettare il nuovo orientamento di CTM verso la grande distribuzione

-  Bottega di C.so Giambone:
- si tratterebbe di reimpostare la collaborazione (ma la loro disponibilità pare buona)
- c’è una varietà di prodotti decisamente più ampia
- sono interessati/disponibili a procurare/tenere anche prodotti Almacabio
- la locazione del punto vendita ci sarebbe molto più comoda

La bottega di C.so Giambone sabato 20 settembre 2003 effettuerà una specie di inaugurazione ufficiale. Alla luce di
quanto sopra i convenuti decidono di approfondire i contatti con C.so Giambone e chiarire alcuni punti meglio, farsi
dare un listino aggiornato di tutti i prodotti (già ne abbiamo uno che era stato distribuito da Paolo e potrebbe essere
ancora valido). Ci si riaggiornerà poi (via e-mail?) e si procederà a prepararsi per un acquisto con questo gruppo
nell’ottica di spostarci poi su di esso se la cosa risulta soddisfacente come in effetti potrebbe. Della cosa si incaricano
Roberto e Renzo.

Azione 12.3 – Renzo, Roberto
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Punto 6  –  Situazione prodotti / Pachapaniere

Si sono brevemente discussi i possibili acquisti o la situazione di tutti i seguenti prodotti

6.1) Biscotti di Pamparato
La disponibilità è ripresa ad essere come prima delle ferie estive pressoché continuativa. Occorre solo avvisare
Alessandro con un minimo di anticipo e i biscotti sono poi in genere disponibili il weekend seguente, a meno di grosse
richieste che possono portare a suddividere l’acquisto in due settimane consecutive.

6.2) Amari del “Club del Naturista”
Al ritorno dalle ferie estive Paolo è passato da Pienza (Toscana) per stabilire un contatto di persona e comperare un
certo numero di bottiglie da questo produttore, con cui aveva già preso contatti via e-mail e di cui alcuni prodotti sono
comunque anche ritrovabili (mi par di ricordare presso l’Ipercoop).
Paolo ci ha brevemente riferito dell’incontro con il titolare, della supponenza di costui e dell’assoluto livello di
scortesia che il medesimo ha dimostrato, negando praticamente la disponibilità o perlomeno l’interesse a trattare
direttamente con il nostro Gas (o con chi faccia acquisti di “meno di 30 casse”). L’acquisto è stato effettuato
ugualmente da Paolo che ormai si trovava lì … con il titolare che ha “acconsentito” a darci 24 bottiglie dei suoi prodotti
facendole passare come un “omaggio” (ma beninteso facendosi invece pagare).
La cosa ci fa chiaramente capire che se vogliamo “consumare” prodotti di questa ditta ci conviene cercare di recuperarli
in qualche punto vendita che già li abbia.

6.3) Uova / polli
Sergio è andato sabato scorso da Trinchero, a Poirino, a ritirare le uova e nel contempo a verificare con i proprietari
della cascina se la nostra richiesta, che è ripresa in modo deciso dopo le ferie estive, può essere facilmente soddisfatta.
Trinchero ha assicurato che per il momento (intendendo il mese di settembre e quindi la prossima consegna del 27.09)
non ci sono problemi a garantire il volume attuale di 13-14 dozzine ma con il sopraggiungere del freddo già da ottobre
potrebbe esserci una riduzione della produzione di uova (La cosa si saprà di volta in volta).
In questo periodo inoltre, se qualcuno li desidera, dovrebbero essere disponibili in vendita i polli. Sergio ha distribuito
anche un foglio excel per la richiesta uova da qui a fine ottobre, basato sull’ipotesi di consumi invariati e produzione
sufficiente e necessita che tutti facciano sapere se quanto riportato va bene.

Azione 12.4 – TUTTI

6.4) Arance
Sul possibile acquisto di arance, per il quale l’anno scorso siamo giunti in ritardo, occorre iniziare a pensare ad un
possibile acquisto e vedere se è possibile unirsi ad altri gruppi per poter raggiungere un volume critico sufficiente.
Walter dovrebbe, se possibile, informarsi con Saroldi per la questione e farci sapere in modo da avviare eventualmente
al nostro interno una simulazione d’ordine e verificare la quantità da noi richiesta.

Azione 12.5 – Walter

6.5) Mele
Si è discusso brevemente di un possibile acquisto mele. Anche per questo occorrerebbe sapere quante mele
interesserebbero eventualmente al gruppo … Nel frattempo Paolo e Roberto proveranno a verificare se è possibile
rivolgersi ad un loro collega per un possibile acquisto (zona produzione: Cavour)

Azione 12.6 – Paolo, Roberto

6.6) Altra frutta e verdura in genere
Come già detto più volte da parecchi di noi, e ribadito in questo caso da Alba, l’acquisto di verdura fresca è di difficile
realizzazione perché è difficile andare a coagulare le richieste (in genere minime) delle varie famiglie su un numero
limitato di prodotti ed in modo da raggiungere quantità sufficienti ad acquistare a cassette.
Per il momento il gruppo decide pertanto di accantonare l’idea di acquisti di gruppo di verdura (e frutta) fresca;
possono fare eccezione particolari prodotti come già lo sono le patate sui quali ci sia da un lato una buona e tra noi
diffusa richiesta e contemporaneamente una durata minima del prodotto stesso.

6.7) Olio d’oliva
Una breve discussione si è tenuta sull’argomento. Non tutti hanno bisogno di olio e non tutti hanno le stesse opinioni o
abitudini d’uso sul prodotto in questione. La bottega di C.so Giambone ha tra le altre cose un prodotto (olio “Libera”)
prodotto in Sicilia e che potrebbe essere provato. Oppure si potrebbe ripetere un ordine presso Raineri (o presso
Bronda) di olio ligure. Occorre che tutti pensino all’argomento e per la prossima riunione si decida se si vuole fare
qualcosa in merito.

Azione 12.7 – TUTTI



4

6.8) Miele
Anche per il miele alcuni ne hanno ancora in casa, altri si arrangiano personalmente presso conoscenti che hanno basse
produzioni e non possono accontentare il gruppo intero ed altri ancora pensano che si potrebbe ripetere un ordine
presso Laguzzi come all’inizio del 2003. Anche per il miele tutti devono fare mente locale in modo che per la prossima
riunione di ottobre eventualmente se ne possa riparlare.

Azione 12.8 – TUTTI

6.9) Riso / Pasta
Per il riso si era già fatta in passato una discussione sui prodotti di Cascina Canta. Alcuni di noi (Sergio e Paolo) ne
hanno provato i prodotti che non sono male ma per i quali par di capire che non esiste una vera certificazione di
produzione biologica. A questo proposito è sempre valida la discussione svoltasi in luglio (vedere minuta) sul desiderio
del gruppo che le certificazioni ci siano, anche perché questo significa non sminuirne il valore (pur riconoscendo che
un prodotto può essere buono e genuino anche non avendola). Per il riso in questione ed ancor più per la pasta di
Cascina Canta (che ha un prezzo al di fuori della logica) è opinione comune che i costi a cui sono venduti i prodotti
sono abbastanza elevati da poter giustificare che esseino debbano essere certificati.
In ogni caso per la pasta non si ricorrerà a Cascina Canta proprio per il prezzo troppo elevato della medesima (stiamo
parlando mediamente di 1.50 Euro per mezzo chilo di prodotto) mentre per il riso … che è più abbordabile Sergio
andrà a breve al punto vendita (Torino – via Giovanni da Verrazzano) per un acquisto. Chi ha bisogno deve
comunicarlo.

Azione 12.9 – TUTTI (eventuali richieste riso) – Sergio (acquisto)

Punto 7 – Prossima riunione GAS

La riunione di cui sopra si conclude alle ore 23.10.
Si ricorda che il prossimo e consueto appuntamento mensile è fissato per Martedì 21.10.03 alle ore 21, sempre
presso la “Società dopolavoro IL BOSCHETTO”.

Gas Pachacuti


